



Referendum gegen das Energiegesetz (EnG) vom 30. September 2016

Zustandekommen

Die Schweizerische Bundeskanzlei,

gestützt auf die Artikel 59a–66 des Bundesgesetzes vom 17. Dezember 1976¹ über die politischen Rechte sowie auf den Bericht der Sektion Politische Rechte der Bundeskanzlei über die Prüfung der Unterschriftenlisten für das Referendum gegen das Energiegesetz (EnG) vom 30. September 2016²,

verfügt:

1. Das Referendum gegen das Energiegesetz (EnG) vom 30. September 2016 ist zustande gekommen, da es die nach Artikel 141 Absatz 1 der Bundesverfassung verlangten 50 000 gültigen Unterschriften aufweist.
2. Von insgesamt 68 755 eingereichten Unterschriften sind 68 390 gültig.
3. Veröffentlichung im Bundesblatt und Mitteilung an:
 - Referendum gegen das Energiegesetz, c/o SVP Schweiz, Postfach, 3001 Bern
 - Alliance Energie, c/o Agentur E, rue de la Carrière 28, 1700 Fribourg

31. Januar 2017

Schweizerische Bundeskanzlei

Der Bundeskanzler: Walter Thurnherr

¹ SR 161.1

² BBl 2016 7683

Referendum gegen das Energiegesetz (EnG) vom 30. September 2016

Unterschriften nach Kantonen

Kanton	Unterschriften	
	gültige	ungültige
Zürich	14 414	66
Bern	12 535	19
Luzern	3 250	11
Uri	689	1
Schwyz	3 220	5
Obwalden	613	2
Nidwalden	570	0
Glarus	557	0
Zug	1 510	4
Freiburg	816	1
Solothurn	2 657	26
Basel-Stadt	937	1
Basel-Landschaft	3 125	85
Schaffhausen	1 101	4
Appenzell A.-Rh.	556	0
Appenzell I.-Rh.	127	0
St. Gallen	3 792	15
Graubünden	1 613	6
Aargau	8 324	38
Thurgau	2 180	0
Tessin	2 247	53
Waadt	1 603	12
Wallis	764	6
Neuenburg	347	10
Genf	505	0
Jura	338	0
Schweiz	68 390	365